



El acceso a primero en los dos grados de Educación se rebajará de 120 a 80 plazas

La UVa considera que por «instalaciones y profesorado» es el número «más adecuado»

Marbán deja claro que el Campus de Soria no eliminará ninguna de sus titulaciones

SORIA. El vicerrector de Docencia de la Universidad de Valladolid (UVa), José María Marbán, llegará el lunes a la capital de la provincia para mantener una reunión con los directores y el decano de los seis centros académicos que componen el Campus Duques de Soria. Estaba previsto que este encuentro se celebrara a través de videoconferencia pero el propio Marbán prefiere que la conversación se mantenga 'de cerca'. El responsable de Docencia quiere atajar la incertidumbre y trasladar un mensaje de «calma» a los máximos responsables de los centros presentándoles las líneas de actuación que en materia docente se llevarán a cabo el próximo curso.

En primer lugar subrayará que ninguna de las titulaciones que imparte la Escuela de Educación desaparecerá. Marbán quiere desmentir elucubraciones y dejar bien claro que ambas titulaciones (grados en Educación Infantil y Primaria) seguirán ofreciéndose e impartiendo en cursos sucesivos. «En ninguna de las conversaciones mantenidas en el Rectorado se han puesto en cuestión estas dos carreras. En ninguna», enfati-

zó. No obstante, sí habrá variaciones. Serán en el terreno organizativo y «ni mucho menos» afectarán a la calidad docente, asegura Marbán. Así, como principal novedad del periodo de preinscripción las dos carreras de Educación de Soria tendrán un límite de 80 plazas para su primer curso en lugar de las 120 fijadas actualmente. Los límites de acceso se marcan «en base a varios criterios» y los analizados indican que para la perfecta docencia de las asignaturas conviene rebajar la cifra.

«Volvemos a lo que siempre pidió Educación. La memoria de verificación del título planteó que el número óptimo en todos los sentidos, por prácticas, por profesorado y por instalaciones, es de 80 alumnos de nuevo acceso. Es el número real y razonable de estudiantes que se puede manejar», expuso. Con esta medida, la Escuela de Educación de Soria se equipara a la de Palencia, Segovia y Valladolid.

Atiende solicitud de la escuela
Es una reclamación que realizó hace meses la propia dirección de la escuela y que tras su aprobación en el Consejo de Gobierno



El vicerrector de Docencia de la UVa, José María Marbán, estará el lunes en Soria. ICAL

pasará a ser efectiva el próximo curso. «La decisión obedece a la realidad que estamos viviendo. La tendencia de nuevo ingreso nos indica que muchos alumnos llegan de 'rebote' y se matriculan en el último momento de manera transitoria para luego regresar a su localidad de origen», comenta el vicerrector antes de añadir que la intención es «que las aulas no estén masificadas» y «que no se repitan los problemas de prácticas» surgidos en el presente ejercicio. El elevado número de alumnos ocasionó que muchos de ellos tuvieran que realizar su proceso de prácticas en el ámbito rural dado que la oferta en centros de la capital era insuficiente.

«Realidad laboral»
La medida se pone en marcha también desde el punto de vista «de la realidad laboral». «No podemos generar tantos titulados en Educación en España cuando el sector público está en fase de congelación. ¿Qué estamos haciendo? ¿Una fábrica de alumnos que van a tener las oposiciones congeladas durante diez o quince años?», se preguntó el vicerrector.

HA DICHO

«No estamos al margen de la realidad. El dinero se ha recortado. Nuestro objetivo en esta situación es proteger la calidad de la docencia»

JOSÉ MARÍA MARBÁN

Vicerrector de Docencia de la Universidad de Valladolid (Uva)

En otro sentido, Marbán insistió en que de cara al próximo curso la oferta educativa no será alterada: «Se va a impartir absolutamente todo lo que se ha impartido en el presente curso». De hecho, la UVa ha aguantado «las presiones» de la Junta y ofrecerá todas las carreras. El consejero de Educación 'recomendó' a las universidades públicas de la región retirar grados. La UVa se negó. Por eso, el curso 2012-2013 «comenzará con normalidad».

Pero la UVa «no puede mirar hacia otro lado», apunta Marbán. «Somos conscientes de la respon-

sabilidad que tenemos», agrega. El vicerrector de Docencia lamenta que tanto el Gobierno central como la Junta «se están equivocando» al recortar en educación. Pero «una vez que lo han hecho», añade, «el dinero es el que es» y los recortes llegan. En este contexto, los esfuerzos de la UVa se centran en «proteger la calidad de la docencia y el Campus en las situaciones tan tremendas que estamos viviendo», argumenta.

Dos objetivos en la reunión

Dos son las intenciones del encuentro «específico» que Marbán mantendrá con los responsables del Campus. Dar a conocer medidas de organización docente y datos económicos «particularizando» en los centros sorianos. Por otro lado esfumará «la alarma social» que se ha creado en torno al Duques de Soria. «Es verdad que la cosa no está bien. Ni para la UVa ni para nadie. Lo vemos a diario en las noticias. La universidad no está al margen de la realidad económica. Pero hay cosas internas que no están en riesgo y por eso hay que tener calma», concluyó.

ÓSCAR ESTEBAN SANZ